

# バシドー通信

VOL. 171 NO.260103

1月号

グループホームバンドー黒石



# グルーフホームバンドー大館



ユニット1では、お米を潰して丸めた「だまっこ」を作りました。出来上がっただまっこはお皿に召し上がり、新米のおいしさを堪能して頂きました。



ユニット2では、11月9日に毎年恒例のたんぽ会を行いました。炊き立ての新米を皆さんで協力して潰し、たんぽにしました。皆さん手際よく作業され、和気あいあいと楽しそうでした。お皿にきりたんぽ鍋にして召し上がって頂きました。



ユニット3では、101歳のお誕生日を迎えた方のお誕生会を開きました。ケーキを頬張り、とても喜んでおりました。

11月にはたんぽ作りにチャレンジし、出来上がったたんぽを美味しいように召し上がってもらっていました。

## グルーフホームバンドー黒石

11月の誕生日会を開催しました。皆さんからのお祝いの言葉やスタッフからの衣類のプレゼントを大変喜ばれておりました。地域のケーキ屋さんで紫芋モンブランを注文し、皆さん美味しいと好評でした。



# グレーフホームバンドー大湊



11月3日  
大平町文化祭の見学に行つてきました。皆さんで作った壁画の展示を見て大変喜ばれていました。中には感動して涙を流された方もいらっしゃいました。

11月21日 焼肉パーティー  
午前中はゲームレクを行い、昼食に焼肉パーティーを行いました。「自分で焼いて食べる焼肉は別格！」と食も会話も弾み、皆さん満足して下さったご様子でした。また、希望者にはノンアルコールビールやノンアルコハイを提供しました。



# グレーフホームバンドー弘前城北



ユニット2では、クリスマスに向けてツリーの飾りつけを皆さんで行いました。一気にホールが華やかになり、クリスマスの雰囲気を楽しんでいます。

秋にはロックタウンへ外出しました。  
ドーナツを食べて、皆さん喜ばれていました。



久しぶりの外出でたくさんの笑顔を見る  
ことができました。

